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２５日（金）岡小タイム、冬休み前の全校集会

を体育館で行いました。

今月の歌「ジングルベル」を歌ってから、冬休

みの抱負等を、 学年の代表者に発表してもら

いました。発表内容を紹介します。

「こうきのがんばりとたのしみな冬休み」

年

わたしが、こうきになって一

番がんばったことは、かけざん

のべんきょうです。九九をおぼ

えるのがたいへんでした。一人

べんきょうノートに、たくさん

九九を書いてれんしゅうした

り、ねる前に、おかあさんに聞

いてもらったりしながらがんばりました。二

のだん三のだん四のだんとごうかくするよう

になって、うれしくなり、ますますれんしゅ

うをがんばりました。そして、ぜんぶの九九

をおぼえて、九九名人になりました。すごく

うれしかったです。

一人べんきょうもがんばりました。まい日

つづけて、ノートが１２さつ目になりました。

これからも、つづけてがんばりたいです。

冬休みには、スキーのれんしゅうをしたい

と思います。かぞくでスキー場に行きたいで

す。

おてつだいもがんばります。おふろあらい

をがんばりたいと思います。

お正月には、たくさんお年玉をもらいたい

とおもいます。

「じゅうじつした冬休みを目ざして」

年

私は、冬休みに、家のお手

伝いをたくさんしたいと思っ

ています。どうしてかと言う

と、そ母のふたんを少しでも

へらしたいと思ったからです。

私のそ母は、みんながまだね

冬休み前集会 ている五時に起きて、みそ汁を作ってくれて

います。みんなが起きてからは、四さいのい

とこのしたくをしたり、お皿あらいをしたり

しています。休むことなく家族の世話をして

いていつもすごいなと思っていました。だか

ら、大変そうなので、そ母の家での仕事を手

伝いたいと思いました。少しでもそ母がゆっ

くりできるといいなと思います。

他にも冬休みにやりたいことが二つありま

す。

一つ目は一人勉強です。ノートはいつも二

ページやっていますが、冬休みは毎日三ペー

ジ以上がんばりたいです。国語や算数の他に、

ふだんはやらない理科や社会にも取り組みた

いです。

二つ目は、工作です。実験キットを買った

ので、それを使っていろいろな実験をしてみ

たいです。家にはえき体を固めてつくる「レ

ジン」というものもあります。オリジナルの

アクセサリーを作ってみたいです。

冬休みは十九日と短いのですが、一日一日

を大切にして、じゅうじつした冬休みにした

いです。

「成長したこととできた目標」

年

ぼくは六年生になって大き

く変われたことが二つありま

す。

一つ目は挑戦することが増

えたことです。ぼくは五年生

の時に、失敗することがこわ

くて、あまり前向きに挑戦や

チャレンジをすることができませんでした。

でも、六年生になって前向きに挑戦できるよ

うになった理由は、よい意味で、恥を捨てる

ことをできるようになったからです。後藤先

生が、「時には自分を解放することが大切だ」

と言っていました。ぼくは、挑戦する時に失

敗することがこわくてやることができなかっ

たので、やってやろうと考えることで、たく

さんの挑戦をすることができました。



二つ目の変わったことは中学校に対しての

考え方が変わったことです。ぼくは、授業は

どんどん難しくなって、おもしろくなくなっ

ていくのかなと思っていたけれど、六年生に

なって授業がもっと楽しくなりました。たし

かに問題は難しくなったけれど、考えて解け

るととっても気持ちがよくて、楽しくやるこ

とができました。中学校の授業が楽しみにな

りました。

次に卒業までにやりたいことです。ぼくは

六年生になって目標が二つできました。

一つ目は司会についてです。六年生で司会

などをやる機会がありました。その時に、あ

まりきれいに進めることができませんでした。

それが悔しかったので、きれいに進めること

ができるようになりたいです。だから、中学

生になったら小さなことの司会もやって、き

れいに進めるれんしゅうをして、中二になっ

たら、うまく進められるようになっていたい

です。

二つ目は見なかったふりをすることを無く

すことです。例えば、置いていた物が落ちて

いたらしっかり直すなど、そういうささいな

ことでも見なかったふりをすることをやめた

いです。このままだと、いつか後悔しそうな

ので直していきたいです。さっきも言ったよ

うに、周りの小さなことを見なかったふりを

せずにやっていきたいです。

子どもたちの発表後には、綺音さんと生輝さん

による「クリスマス・クイズ」が行われ、「え

～？！」という、今まで知らなかった問題もあり、

大いに盛り上がりました。

また、綾さんによるピアノの生演奏のサプライ

ズもあり、美しい音色に、クリスマスを感じた、

穏やかな一時を過ごすことができました。

２５日、冬休み前集会後、体育館で児童集会を

行いました。この児童集会は、縦割り班対抗大縄

チャレンジの２回目です。

１回目は７月１６日（木）、夏休み前に実施。密

を避けるために縦割り班を２班に分け、一列に並

んで連続して何回跳べたかの合計で競いました。

２回目の今回は８の字跳びに挑戦です！一人が

一回だけ跳んで次の人、次の人…と８の字を描く

ように連続して跳ぶ競技です。制限時間は２分間。

これを２回くり返して合計回数を競いました。

この日のために、岡トレの時間を利用して練習

を積み重ねてきました…が、まだ発達段階の途中

でもあり、タイミングが取れず、思うように跳べ

児童集会

ない子もいます。でも、そこは豊岡小学校！みん

なで声を掛け合い、励まし合いながら、楽しくが

んばりました。

上手に跳べたのも思い出、うまく跳べなかった

のも思い出です。みんなでチャレンジしたことが

価値あることですので、これからも、様々なこと

に挑戦して、いろんな経

験を積んでいきましょう！経験は財産です！

【大縄チャレンジの様子】【優勝した７班のチャレンジ】

本校で１０月末から１１月初めにかけて、豊成

小学校の新体育着の候補を、職員玄関前の廊下に

展示しました。その後、本校と豊川小学校、中仙

東保育園の保護者の皆さんなどのアンケートを集

計し、その結果を基に両小学校で話合いを重ね、

新体育着を決定しました。

現在は、業者に校章等の細

かな修正を依頼し、新１年生

の入学説明会（２月３日）に

間に合うように、作ってもら

っているところです。本校で

は、入学説明会後の展示とな

ります。報告が遅くなり、申し 【これに校章が

訳ありませんでした。 付きます】

百年に一度と言われるコロナ禍の中、冬休みを

無事に迎えることができて、本当にう

れしく、そして、ありがたく思ってい

ます。これも、各家庭で毎日の感染症

予防対策に力を尽くしてくださったお

かげと感謝しています。本当に、あり

がとうございました！

この後、年末年始を迎えます。県外から親族が

帰省するご家庭、家族で県外等に出かけるご家庭

があるかも知れません。私たち職員の家庭でも、

同じです。その際は、できる限りの感染症予防対

策を講じていただき、いつもの生活をこれからも

続けることができるよう願っています。また、令

和３年も、安全・安心な環境で、子どもたちが健

やかに成長していってくれることを願いたいと思

います。新年も、どうか、よろしくお願いいたし

ます。
どうぞ よいお年を お迎えください！

豊成小学校の体育着

ありがとうございました！


